

CALLES INTRANSITABLES POR INTENSAS LLUVIAS

Un buen número de calles céntricas de la ciudad se han vuelto intransitables en los últimos días con la precipitación de las lluvias.

Los lodazales y el barro cunde por todas partes, requiriéndose la inmediata acción de la comuna provincial para la rehabilitación al tránsito vehicular y peatonal con los arreglos respectivos.

Entre las calles que se encuentran en esta situación están la del Jirón Mantaro, sector del Mercado Modelo, el Jirón Ancash desde el Jr. Ayacacho hasta Jr. Puno; Jr. Piura sector de la Iglesia La Inmaculada, Calle Real

sector de Chilca, Av. Ferrocarril, Jr. Libertad, Junín, Maquegua y Ayacucho y Cusco sector de la Avenida Huancahuasi entre otras.

En la mayoría de las

calles, aún con las arterias pavimentadas, se han formado grandes lodazales y muchas veces el tránsito peatonal se ha hecho infructuoso.